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様式第 3号（第 8条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

教頭 １ 開会のことば 

 これより、加須市立北川辺東小学校 第１回学校評議員会を開会いたします。 

また、開会に当たりまして、本会議は、加須市審議会等の会議の公開及び会議録

の公表に関する要綱に基づきまして、会議を公開することとなっておりますこと、

本日の会議の会議録につきまして、後日、本校のホームページで公表させていただ

きますこと、あらかじめご報告申し上げます。 

校長 ２ 委嘱状交付 

  

教頭・参会者 ３ 参会者自己紹介 

  

校長 ４ 校長あいさつ 

  ご多用の折、第１回学校評議員会へのご参加ありがとうございます。この会は、

皆様のご意見をいただく場です。よりよい学校づくりのため、忌憚のないご意見を

お願いいたします。 

 

校長 ５ 学校経営方針について 

  目指す学校像を定めた理由については、地域の方の意見を受けて定めています。

まず、「あいさつ」をあげました。次に子供たちが「学校が楽しい」といえる学校。

子供たちが、一人一役で、居甲斐のある学校。そして、地域からも応援したいと思

ってもらえる学校にするために定めた学校像です。 

 目指す児童像は、６点ありますが、本校は、優しい子供が多いです。学習面は、

本校の子供たちにとって弱点ともいえるため、自分で学ぶ子に育ってほしいと願

い、定めています。本年度は、算数科中心に研究を進めています。 

 学校を支えるのは、教師です。めざす教師像については、５点掲げていますが、

指導力の継承と指導力を身に付けることを課題にあげ取り組んでいます。 

 地域に開いた学校にするため、行事も改善しながら復活させ、地域の方と一緒に

子供の体験や経験豊かな行事を行っていきたいと思います。 

 

校長 ６ 行事計画について 

  今年度は創立 150 周年の運動会のため、創立の月に合わせて実施しました。運

動会のあと、セレモニーを行いバルーンをあげて創立 150年をお祝いしました。 

 田植え体験やじゃがいもの収穫体験を地域の方の協力をうけて実施しました。 

 学校公開や学期末、林間学校の時期を見直し検討を行い、変更しています。林間

学校は群馬県の水上に行きます。 

 秋のどんぐり祭りも復活させていきます。 

 外部講師の授業も行っていますが、10月には、相撲の力士の方に来校いただき、

相撲教室を実施予定です。 
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 ７ 全員で校内一巡 

  

教頭 ８ 意見、情報交換 

金子委員  ＰＴＡ会長もしています。PTA 活動への御理解と御協力に感謝しております。

また、子供が学校に通っており、送迎もしていますが、本日は、より掲示物や授業

を参観できてありがとうございました。 

中野委員 参観の際に、見させていただいた水泳学習はとても楽しそうでした。また、かし

のみ学級（特別支援学級）の子供たちが生き生きした姿にとても感動しました。 

荻原委員  学校へ来校したのは、子供の時以来です。今は、ICTを活用し授業を行っていて

驚きました。子供たちは、家庭に持ち帰りをしていますか。 

校長  持ち帰りも行っています。また、コロナ禍のときは、オンライン授業も行ってい

ました。宿題にも活用しています。 

中野委員  持ち帰りすると重そうですが、いかがですか。 

校長  その分教科書等を学校へ置いておくなどして対応しています。 

若林委員 税理士として租税教室を担当させていただきましたが、おとなしくて、礼儀正し

い子が多いです。ただ、積極性に欠ける面もあるのかもしれません。小規模の学校

ということもあるかと思いますが。自立心が育ち社会にでたときに負けない子に

育ってほしいです。そのために、地域の力も使ってください。 

自立心と思いやりを育てるため、人前で話すことも大切ではないでしょうか。１

分間スピーチなどやってみるとよいのではと考えます。 

校長  皆様のご意見を承り、さらによりよい学校となるように尽力していきます。 

校長 

 

 若林委員からも話がありましたが、地域の力を生かすという点で、最後に、コミ

ュニティ・スクールについてのご説明をさせていただきます。 

 令和８年までに県では、コミュニティ・スクールの全小中学校で完全実施を目指

しています。資料の７ページです。コミュニティ・スクールは、学校評議員会と似

ていますが、少し違います。学校運営協議会を設置している学校のことです。保護

者や地域の方が一定の権限と責任をもって学校運営に参加することで、育てたい

子供像や目指すべき教育のビジョンを共有して、目標の実現に向けて協働する仕

組みのことです。 

 こんな学校づくりをするなら、こんな人材が必要ですね。ということになりま

す。また、加須市は、リンクミーティングを行い中学校区でさまざま協議の場をも

っていますが、今後は、さらに発展し変化していくかもしれません。 

 

教頭 ９ 閉会のことば 

  次回は、１０月１８日(水)を予定しております。 これで、第１回学校評議員会

を閉会させていただきます。 本日は、ご参加いただきありがとうございました。 

 会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。 

令和５年６月２８日 

          署名   教頭  菊地 健太郎      

（注）特に署名を要しない審議会等については、事務局名を記入してください。 


